



Cartas boca arriba

Preámbulo

Es la hora de grandes verdades. Desde tiempo inmemorial que un ansia nos oprime el corazón. Vamos a exponer verdades con claridad. Y si diciendo verdades se pierden amistades, enhorabuena; Es por Cristo, y esa rectitud de intención nadie nos puede hechar en cara.

Retrospectiva

Desde que tuvimos uso de razón—y no me refiero a los siete, ni a los doce, ni a los quince años—desde que abrimos los ojos a la luz nos dimos cuenta que estábamos metidos en un círculo vicioso.

Viejos prejuicios; falsas concepciones; conductas reprobables.

Desquites; traspies; miedo o dignidades ofendidas...

¡Si el escamoteo fuera una virtud, cuantos beatos tendríamos a nuestra veneración!

Puntualizando

Mirar hacia atrás es de cobardes. Pegar un salto hacia el fondo para salvar la estocada es cuestión de destreza.

Hacer flexión hacia atrás, puede que sirva para uno impulsarse.

Eso pretendemos: arrancar este menhir contemporáneo de concepciones erróneas, que se enterró pretendiendo perpetuarlo; y lanzarlo con gesto olímpico, con fiereza, y de allí a otro fin inmediato!

Impulso

De una vez para siempre se han roto los viejos moldes.

El azote de Dios cayó sobre nosotros. Lo que costaba sacrificios se elevó en haz de luz e incienso hacia el cielo.

Quedan las piedras que son símbolos y que se ofrecen para volver a levantarse.

Pero el centro que las atraiga; el espíritu que las vivifique será otro. Sin tibiezas ni medias tintas; sin los desquites ni escamoteos de antaño.

De lo contrario seríamos nosotros ahora quienes perdiéramos al Señor que nos armare el brazo y arborare la antorcha para ser su Justicia; pero ahora con plena conciencia de que somos el azote de Dios.

Trayectoria

El movimiento nos encontró con ansias pleróicas de vida.

En el Centro Católico, donde nos desenvolvíamos, a no tardar—pués estaba en ánimos de la Junta, repleta de buenos propósitos—hubiéramos formado parte integrante de la Casa, con la dependencia directa de la Sección de Acción Católica.

Se formaban también diferentes secciones de Juventud a base de elementos nuestros.

A no tardar, el Centro Católico de



Ex-Combatiente

Ten en tu hogar y en sitio de honor una imagen del Generalísimo y de José Antonio, para recordar en todo momento lo que encarna de honor, de patriotismo y de austeridad.

(Del «Decálogo del Ex-Combatiente»)



S. E. U.

El Instituto Italiano de Cultura concede un beneficio a los afiliados de nuestro S. E. U.

La Dirección del Instituto Italiano de Cultura en Barcelona ha tenido la gentileza de conceder a los camaradas estudiantes afiliados al S. E. U., la rebaja de un 40 por ciento en el importe de la ma-

Granollers se hubiera transformado completamente, con la aportación de las otras Ramas, en el «Casal de Acción Católica» que todos anhelábamos.

Pero estos planes fueron frustrados y han permanecido en estado latente hasta ahora.

No es necesario levantar paredes, una instalación puede efectuarse en cualquier parte.

Como siempre dificultades económicas. Como sucede en la vida de los pueblos, lo que falta no son capitales, sino más bien financieros.

Es necesario que esas enormes cantidades que se desprenden y circulan por cosas fatuas o inútiles, cuando no perjudiciales, se encaucen para lo único necesario.

Hay que definir finalidades, lo indiferente es ya inútil. Una base económica, desprenderla todavía con fines recreativos solamente, es no tener conciencia del momento.

Es necesario organizar, condensar los anhelos de tantos elementos disgregados que sólo esperan una organización consciente y una dirección autorizada.

Marco

Hasta aquí llegamos. Más allá llegaremos.

Nada podrá torcernos. El propósito es firme. Todas las ansias de vida de lo digno de vivir serán orientadas hacia un único fin; ¡Y ese fin es inconfundible!

trícula anual para sus cursos de lengua y literatura italiana.

La Jefatura del Distrito Universitario, al agradecer este rasgo a la Dirección del Instituto Italiano de Cultura, recomienda a sus afiliados en Barcelona la participación en estas actividades que han de contribuir poderosamente, sin duda, a estrechar aún más los entrañables lazos que unen a nuestra Patria con la Italia Fascista.

Los servicios de orientación y trámite de «Guía», gratuitos para los afiliados del S. E. U.

La Jefatura Nacional del S. E. U., atenta en todo momento a facilitar el ejercicio profesional a sus afiliados ha dispuesto que los servicios de «Guía» — Centro Nacional de Orientación y Trámite — sean gratuitos para los mismos.

Nuestros afiliados dirigirán sus consultas a «Guía» acompañadas de un oficio de la Delegación correspondiente del Servicio Técnico en el que se reseñará textualmente el carnet sindical, que habrán exhibido previamente sin necesidad de realizar reembolso alguno.

**GRAN CIRCO
PUERTO RICO**

Actuará en esta localidad los días 23 y 24 Noviembre de 1940, presentando una

Compañía completa de 11 atracciones 11

DEBUT

**Sábado, noche, a las 9 y media
Domingo, tarde, a las 3 y media,
a las 6, y noche a las 9 y media**

Detalles por programas

J. T.